

Mesdames, Messieurs, Chers adhérents,

L'assemblée générale annuelle est un moment important qui permet de faire le bilan, de s'interroger sur l'efficacité de la stratégie, des actions, voire du fonctionnement de notre association.

En trois ans d'existence, notre association a réussi à relancer et crédibiliser le débat sur la réunification de la Bretagne, s'est imposée comme acteur du débat et interlocuteur auprès des médias et des élus, a obtenu des engagements politiques. Notre travail a permis d'aboutir au dépôt d'une proposition de loi visant à permettre un vote des électeurs de Loire-Atlantique sur ce sujet. Sur le plan politique, le bilan de notre action associative est positif. Le rejet de ce texte en commission des lois et le report de son examen en séance publique ne doivent pas nous décourager, mais au contraire nous pousser à réajuster notre stratégie dans l'objectif d'obtenir ce vote des électeurs de Loire-Atlantique. Cela reste, aujourd'hui encore, la seule voie permettant de faire bouger les lignes sur le sujet de la réunification.

Sur le plan du fonctionnement associatif semble atteindre ses limites. D'une manière générale, la perte de disponibilité de plusieurs membres actifs ne nous a pas permis de gérer correctement toutes les activités de l'association. Cela s'est traduit par l'impossibilité de mettre en œuvre certaines actions. Lors de la dernière AG nous nous étions fixé comme priorité de renforcer l'association. Là aussi, faute de temps nous n'avons pu remplir cet objectif.

Aujourd'hui, l'association compte un nombre d'adhérents relativement stable et son fonctionnement repose sur un nombre restreint de personnes.

Pour agir plus efficacement cette année, il nous faudra donc prendre en compte l'état de nos forces militantes pour ajuster notre fonctionnement associatif ainsi que nos actions. Il nous faudra également analyser l'état des forces politiques locales et nationales afin d'ajuster notre stratégie.

Mesdames, Messieurs, Chers adhérents, je vous remercie.